

まず始めに、今回、私、のいじが発端となった一連の騒動に巻き込まれている全ての方々、署名活動に賛同いただいたの方々、そして、実際に署名いただいた方々に深くお詫びいたします。

今回の騒動に関する正式な謝罪と自身の処遇については、騒動が落ち着き次第、改めて報告させていただきます。

今回のご報告として、Twitter 上、および 2 ちゃんねる・したらば掲示板で、びいかめ氏、よ一氏、このみ氏が流布していた風説と、それを原因とする誤解に対し、私からの訂正と、事実の発表を行わせていただきます。

・『各種情報を第三者に漏洩したのがのいじとびいかめの両名である』との誤解に対して。

上記について、まず、署名を開始した経緯から説明させていただきます。

5/22、びいかめ氏から、署名活動をやらないかと誘いを受けたのが事の発端ですが、この勧誘を受けた時点で、

「署名活動には“よ一”という人物も関わる」

という旨と、

「よ一さんには全て話してある」

という二点を告げられました。

これに対し、

『私とよ一氏は、過去に一度トラブルがあり、そこから和解に至った経緯もあり、特に敵対している状況ではなかった』

『びいかめ氏が信頼している方なら問題ないだろう』

という思い込みがありました。

また、びいかめ氏の言う「全て」が、

『署名活動に関する範囲で』

なのか、

『この時点でびいかめ氏が所属していた検証部内に出ていた話(DB の仕様や、データの分類が未完了の情報等)を含む』のかを確認しないまま、よ一氏の参加に対し特に異議を唱えることなく、話は継続していきました。

私、びいかめ氏、よ一氏の 3 人での Skype 通話で、びいかめ氏、よ一氏から、署名活動とは関係の無い、検証部メンバーだけが知る情報内容が出た際、私もコメントしていました。この時点でびいかめ氏が、署名活動とは関係の無い情報をよ一氏に話していた点を注意す

るべきでした。

結果としてそれが大きな失敗だったのですが、署名活動が動いていた事もあり、そちらに集中しないといけないと考えていたため、特にその点を問い糾す事はしませんでした。

ただ、びいかめ氏が漏洩した以上の情報を、私から、よ一氏へ新しく告げたことは一切ありません。

その後、びいかめ氏から、「検証部内のほぼ全ての話はよ一氏に伝えてある」と聞かされ、私も、それ(情報の漏洩)を検証部代表として問い糾さなかったところに責任の一端があると認識し、検証部メンバーに謝罪を伝えました。

さらにその後、署名活動がびいかめ氏の意向で中断する運びとなり、びいかめ氏が検証部を抜ける際に秘密保持の話となり、

「びいかめ氏はこれ以上他者へ口外しないこと」

「その旨、びいかめ氏の実名での誓約書を書くこと」

を確約していただきました。

しかし、よ一氏は、一貫として「口外しないことは約束できない」とびいかめ氏を通じて主張。

私からびいかめ氏に、よ一氏の説得をお願いして頂いたのですが、びいかめ氏曰く、

「よ一氏は、わたし(びいかめ)に迷惑がかかっても、お構いなしに実行する人である」と伝えられ、言外に、「説得は不可能」と言われていた次第です。

また、その説得をお願いしている最中に、よ一氏は、びいかめ氏経由で

『口外しないという約束を交わすなら、今後も、検証部内部での情報を自分に伝えるのが条件だ』

という旨の要求をしてきました。

検証部としてはその要求には応えかねるとびいかめ氏に伝え、そのレスポンスを待っていたところ、びいかめ氏からの応答が無くなり、その直後に、ニコニコ生放送の検証共同コミュニティに『検証部に脅迫された』というお知らせが記載された。

という流れが、私と検証部メンバーが把握している事実です。

また、署名活動について、びいかめ氏、よ一氏は、『DMM からの勧告があり、検証部の存続が危ぶまれたから、検証部を存続させるには炎上させるしかない。署名活動はその一環で、検証部の助けにもなる』と認識していたのかもしれませんが、私にはそのような認識は一切ありませんでした。一番最初に署名活動への参加を勧誘された際には、返金、または、資源や課金アイテムなどなにかしらの補填を最大要求として、今回のような不具合を起こさないよう運営に改善要求を出すのが目的でした。

『各種情報を第三者に漏洩したのがのいじとびいかめの両名である』との誤解に対する、私からの説明は以上です。

また、大きな争点の一つとなっている、「DMM からの画像削除要請」に関するご報告と説明は、一兩日中を目処に報告させていただきます。

最後に、改めて、今回の一連の騒動に巻き込まれている全ての方々に対して、深く謝罪いたします。このような醜い内ゲバに巻き込んでしまい、第三者の方々からの心証を著しく害してしまい、まことに申し訳ありません。

2016年 6月4日 15時30分

艦これ検証部 代表

艦これ運営に返金を求める会 元 発起人

南国少年のいじくん

Twitter アカウント noisy_sgr